

LIBAN

Hors Beyrouth, seulement 13 heures de courant sur 24 cet été, annonce EDL



EDL tente de justifier le nouveau régime de rationnement imposé aux citoyens.

LIBAN

05/07/2014

Électricité du Liban a annoncé hier, dans un communiqué, que le courant électrique sera assuré 13 heures par jour environ dans l'ensemble des régions libanaises, entre le 1er juillet et le 10 septembre 2014.

L'institution a précisé que l'alimentation du Beyrouth administratif restera inchangée, sur base de trois heures de rationnement quotidien. Elle a précisé que la capacité de production du courant électrique est de 1 550 mégawatts.

Ce nouveau régime de rationnement drastique est dû, selon EDL, au décret 103 adopté en Conseil des ministres, le 22/5/2014, qui limite l'apport de l'État. Ce qui impose, ajoute EDL, un nouvel équilibre entre la distribution de courant et la situation du Trésor public.

Exprimant ses regrets de devoir prendre de telles mesures, EDL a invité la population à comprendre la situation et affirmé qu'elle redouble d'efforts pour assurer un minimum de stabilité sur le réseau électrique. L'institution a conclu qu'elle ferait son possible pour assurer le courant électrique durant le mois de ramadan aux heures de rupture du jeûne et lors du dernier repas avant l'aube (souhour).